
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

          

 

                        

    

                                 

   

                                

                              

                                          

                                 

   

   

 

 

      

                                                                                                     

      

   

    

                             

                                                                             

    

 

 

 

 

 

  

 

 １月３０日（月）１５

時より、第３回執行委員

会終了後、西千葉にて千

葉運輸区班長の名島孝志

さんの送別会が開催され

ました。名島さんは誕生

月である３月末日まで在

籍し、最終乗務も２月末

までと、かなり前倒しの

開催になりましたが、少

し  ご本人からは「ここまで何と

かやってこれたのも、皆さんの

おかげです。ありがとうござい 

 

 

 

 

 運輸区統合分会発足時から

の課題である「遠距離で集まり

づらい」問題点も、やはり送別

会などは、各職場での開催とな

ってしまうようです。年齢的に

も各自様々な事情を抱える中

では、それも致し方ないことか

と思います。 

 この日の執行委員会では、定

年前退職も含め、退職者の把握

を行なったところですが、是非

そういった職場ごとの送別会、 

謳歌していただきたいと思い

ます。お世話になりました！あ

りがとうございました！！ 

 

 

 

 

他の行事、会議、レク等々の写

真やレポートなどもこの紙面

で紹介していきたいと思って

おりますので、ご協力のほど、

よろしくお願いします。（勿論、

掲載可に限りますが） 

 既に終了してしまっている

行事でも、他の職場の人には新

鮮なネタのはずなので、どんど

んお寄せ下さい。 

 この紙面を使って、みんなで

盛り上げていきましょう！！ 
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しでも多くの参加をという執

行部の配慮で、この日の設定と

なりました。 

 乗務員を離れた元千葉車掌

区のエルダー仲間たちや OB も

駆けつけ、和気あいあいとした

時間となりました。 

ました」とあいさつがあり

ました。 

 最後は旧分会長、班長と

運動への積極的な参加をし

ていただき、後輩たちから

も頼れる先輩として慕われ

てきました。 

 退職後はしばらく何もせ

ず、のんびりと過ごされる

とのことですが、健康に注

意し、第二の人生も是非、

謳歌 


